
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

一般質問 テーマ「社会参加による健康寿命の延伸」 

令和３年度、豊田市議会が新しくスタートしました。

今年度は教育社会委員会において、学校・文化・スポ

ーツなど、教育や生涯活躍に関わる調査や審議を進め

て参ります。 

◆質問： 社会参加の促進として 7 月から財政リスクを抑え民間企業の資金とアイデ

アを活用したＳＩＢ事業を導入するが、高齢者が参加しやすく感染防止と

なるようどのように工夫していくのか。※企業版ふるさと納税などによる寄付金 
 
◇回答:  オンラインを活用したプログラムの中に、日本語を学びたい海外の人々と  

高齢者の方をつないでコミュニケーションを創出することや、「スマホ教

室」を組み込むなどのサポートを行い、高齢者の方が参加しやすくなる  

よう工夫していく。また声優による発声練習や著名なトレーナーに運動を

教えてもらうプログラムなどを予定している。 

会派の新体制により、新たに活動を進めていきます。 

皆さまからの声を市政に反映出来るよう、しっかりと

審議し要望して参ります。 

～ごあいさつ～ 
 

医療従事者を始め多くの関係者のご尽力により、ワクチン接種が進んでおりますことを改め

て感謝申し上げるとともに、組合員の皆様には引続き感染防止に努めていただきますようお願

い致します。さて今回のくらしの相談レポートは、活動のトピックスや 6 月議会での議案や

補正予算について審議した主な内容を報告させていただきます。 

■６月定例会 

発行日：令和 3 年 7 月 30 日 

発行所：トヨタ自動車労働組合 

発行人：鬼頭 圭介 

編集者：倉山 和之 

印刷所：(株)ﾄﾖﾀｴﾝﾀｰﾌﾟﾗｲｽﾞ 

共栄ｶﾝﾊﾟﾆｰ 

将来 高齢化率の上昇が予想されるなか、健康で自立した生活を送れる健康寿命

を延ばすために、高齢者の社会参加促進への取組みが必要と考えます。 

※ 

市民フォーラム会派 

KABANET アドレス 

https://www.kabanet.org 

教育社会委員会 

労働組合ホームページ KABANET へのアクセス 

ID：KABA（半角大文字） 

パスワード：2019（半角数字） 

倉山かずゆき 
 
 
 
更新中 

■活動のトピックス 



 

 

  

 

 

 
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

◆こども園トイレ改修 
 

今年度は５園のトイレ洋式化を実施予定 

とし、今回ひかりこども園及び 

御作こども園の２園を整備 

◆放課後児童施設の整備 
 

小清水小学校および堤小学校の 

放課後児童施設において、老朽化の 

影響と参加児童の増加に伴い、 

施設規模を拡大 

◆若園交流館・若園中学校技術科棟改築工事 
 

多様化する利用者ニーズの対応と地域ぐるみの教育を

推進するため、交流館と中学校の一部を合築 
  

・令和 5 年 4 月 

    併用開始 

主な議案、補正予算内容 

◆小学校、中学校保全改修事業 
 

梅坪小学校・前山小学校・末野原中学校・益富中学校・

若園中学校保全改修工事として、屋根や 

外壁の改修および照明の 

LED 化などの省エネを推進 
 

 ・令和 3 年度中完了 

◆高齢者施設等職員に対するスクリーニング検査 
 
障がい者・高齢者施設の 

クラスターの発生を防止 

するため、従事職員への 

スクリーニング検査費を 

補助 

◆こども発達センター電子カルテシステム導入 
 

のぞみ診療所における医療体制の充実及び 

福祉の向上を図るため、 

電子カルテシステム 

を導入 
 

・令和 4 年 4 月運用 

◆生活困窮者自立支援金給付 
 

特例貸付を利用できない困窮世帯 

に対し、就労の自立に繋げる 

ための生活保護として、 

生活困窮者支援金を支給 

◆豊田スタジアム長寿命化改修 
 

計画保全として外壁の塗装および開閉式屋根を固定式

へ改修 
 

・令和 5 年 

4 月完了 

【困りごと】 

水源町において、歩道の木の根が 

大きくなりアスファルトが盛り上が

っているため、歩行時に足を引っか

け転倒する恐れがある。 

明知支部 相談内容 

豊田加茂建設事務所へ修繕依頼し

たが、広範囲の木の根を処理して

から路面補修が必要と判断。 

■くらしの相談 

対策 補修により平坦に 路面の盛り上がり 

予算の確保と工事計画の立案に 

時間を要したが、修繕による整備

が完了。 

 

主な新型コロナウイルス感染症への支援 

現状 


